さっひよこぐみだより10月

2023年10月2日 保土ケ谷保育園 ひよこ組担任

最近のひよこ組さんの様子

食欲の秋の言葉通り、「食べたい!」と意欲たっぷりの子どもたち。スプーンやフォークを握ってご飯や麺をすくおうとしたり、好きなメニューをあっと完食したりと、食べることに一生懸命です。中には自分の力で食べようして介助を嫌がったり、食べたい物を指差して伝えようとしたりする子もいます。また、今まで食べていたのに口に入れようとしない、口から出すなどの姿も見られますが、成長段階の一つとして無理強いせず時期が来れば食べられると思うので、温かく見守っていけたらと思います。

歌や手遊びが大好きな子どもたち。気に入っている音楽や歌が聴こえると、ハッと気付いて保育者の周りに集まる子や目の前で遊びながらも、曲に合わせて身体を揺らしたり、保育者の動きを真似しようとしたりと、自由に表現することを楽しんでいます。特に【どんな色が好き】や【いっぴきののねずみ】【三匹のこぶた】の手袋シアターがお気に入りで嬉しそうにみています。また、カスタネットやタンバリンを用意すると「これはなんだろう?」と不思議そうな表情で近づいていた子どもたちでしたが、叩いてみると音が鳴ることを知り大喜び!いろんな角度から見たり触ってみたりしながら音を出して楽しんでいました。【おもちゃのチャチャチャ】の曲に合わせて音を鳴らすかわいい姿も見られましたよ♪

異年齢児との関わりも増え、ホールでは自らお兄さんお姉さんの側により、「遊んでよ〜」とアピールして一緒に遊んでもらっています!今月は、幼児組とお散歩へ行く機会を作りたいと思います。また、つかまり立ちや歩行が、できるお友だちが増えました。靴を履いておでかけすることもあるので、ご用意お願いいたします。

今月の活動

- ・秋の自然に触れながら、保育者や友だちと一緒に秋の戸外遊びや散歩を楽しんでいきたいと思います。
- ・戸外活動や室内で保育者や友だちとハイハイや歩行で体を動かして遊びます。
- ・音楽に合わせて身体を動かすことを楽しみます。
- 保育者と楽しいやり取りや模倣遊びで遊びが広がるようにしていきたいと思います。

野菜スタンプしたよ

さつまいも・オクラで野菜スタンプをしました。食べ物だということは子どもたちも認識しているようで、思わずお口を開けて食べそうにはなりましたが、面白さが分かると上手にペタペタ楽しんでいました。普段、手にしないオクラやさつまいもを手に取り肌触りや感触を味わえたかと思います。中には、触り慣れず嫌がった子もいましたが、慣れ親しんだブロックやままごとのコップなどでスタンプを楽しんでいました。最後は、野菜だけでは物足りず、両手でペタペタしていた子どもたちでした♪

お願い☆お知らせ

- やってみたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。散歩などの活動を通し、洋服をたくさん汚すことが出てくると思います。洗濯物が多くなってしまうかもしれませんがご協力お願いいたします。
- 子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・靴下など、持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
- ・靴を履いて散歩に出かけたいと思います。お持ちのご家庭はご持参ください。
- 散歩で使用する薄手のジャンパー(フードのない物)をご準備ください。(名前マークのついいている洗濯バサミで挟み、カゴへ入れてください)
- ・10月21日(土)親子で遊ぼうがあります。午前中(約 1 時間)、ホールやお部屋で保護者と一緒にミニ運動 ▲ 会のような企画をしております。詳細は後日お知らせいたします。